平成28年度 岐阜市立岐阜商業高等学校 一日入学

 $(2016.10.4 \sim 10.5)$

10月4日・5日の二日間、中学生の一日入学が行われました。4日は岐阜市内の中学生146名、5日は台風の影響で午前のみの実施でしたが、岐阜市外の中学生152名の参加がありました。

はじめに、本校校長から「一日入学許可」と挨拶、担当中学校校長の挨拶、代表生徒の 挨拶があり、教務主任より学校説明を行いました。その後、VisualBasic によるプログラ ミング体験、商品のラッピング体験、パソコンによる模擬販売体験、中国語体験の4つの グループに分かれ、それぞれの学科・コースの模擬授業を体験しました。参加した中学生 は、どの体験学習にも積極的に取り組み、市岐商の特色を知るよい機会になったと思いま す。

<中学生参加者の声>

- ○市岐商として目指す姿を知ることができました。
- ○先輩たちがわかりやすく(優しく)教えてくれた。
- ○一日入学を通して商業の学習内容や進路先を知ることができました。
- ○体験学習が面白かった。
- ○学校の雰囲気が良いと感じました。





校長 入学許可・挨拶





10月4日

中学校校長先生挨拶

10月5日





10月4日

中学生代表生徒挨拶

10月5日



教務主任による学校説明



在校生による誘導



体験① プログラミング体験



体験② コンビニ店長(模擬販売)



体験③ 中国語体験



体験④ 商品のラッピング体験